

Le blocus étasunien contre Cuba provoque des dommages à l'activité scientifique



Revista Cubana de Enfermería

« Le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à Cuba depuis près de 60 ans a empêché la participation d'éditeurs de publications scientifiques cubaines à une rencontre au Brésil », a déploré aujourd'hui à La Havane le directeur de la Revue Cubaine d'Infirmiers et d'Infirmières (RCE), Luis Hernández.

Les frais de séjour des participants cubains à cette rencontre allaient être couverts par l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, mais la banque chargée de la transaction avait des actions aux États-Unis et lorsque ses responsables se sont rendus compte qu'il s'agissait de Cubains, tout le processus a été arrêté, a déclaré Luis Hernández à l'agence de presse Prensa Latina.

« Nous n'avons pas pu participer à cette rencontre mais en raison de l'importance de la Revue Cubaine d'Infirmiers et d'Infirmières, nous avons envoyé la communication par courrier et elle a été présentée par un autre délégué, pas par son auteur principal, -a-t-il déploré.

« À cause de cette politique brutale, nous avons été obligés aussi d'avoir recours à d'autres alternatives pour faire face au déficit de ressources, a signalé, pour sa part, la présidente de la Société Cubaine

d'Infirmiers et d'Infirmières, Irma Infante.

« Le blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis à la plus grande des Antilles ne vise pas seulement notre pays » a ajouté Irma Infante qui est également présidente du Comité Organisateur du 16e Colloque Panaméricain de Recherche des Infirmiers et des Infirmières qui se tiendra ici, à La Havane, du 5 au 9 novembre.

« Par exemple, une infirmière étasunienne qui a été hospitalisée ici à La Havane nous a dit que sa clinique avait demandé un produit bio-technologique cubain, mais mais qu'ils n'ont pas eu la possibilité d'y accéder car il est fabriqué dans notre pays », a-t-elle relevé.

» Ces problèmes nous affectent beaucoup car, du point de vue affectif, nous voulons donner prescrire le meilleur traitement possible au patient mais parfois nous ne pouvons pas le faire, a -t-elle relevé.

Cette politique génocidaire imposée à la plus Grande des Antilles a causé des dommages au système de santé dépassant les 2 milliards 500 millions de dollars en presque 60 ans.

L'Assemblée Générale de l'ONU se prononcera demain, pour la 27e année consécutive, sur un projet de résolution qui demande la levée du blocus étasunien contre Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/175224-le-blocus-etasunien-contre-cuba-provoque-des-dommages-a-lactivite-scientifique>



Radio Habana Cuba